

LEARN HOW TO CHANGE

 MUSEUM
FÜR WERTE

 42 | HEILBRONN

 HIN Heilbronn
Städtische Museen

Daten entziehen sich unseren Sinnen, sind jedoch entscheidend für die Gestaltung einer lebenswerten Zukunft – global und in Heilbronn.

LEARN HOW TO CHANGE ist ein multimedialer Raum, der das Zusammenspiel zwischen Menschen, Stadt und Daten erlebbar macht. Daten bergen ein enormes Potenzial, die Lebensqualität in Städten zu verbessern. Unser Ziel ist es, dieses Potenzial in Heilbronn sichtbar und nutzbar zu machen, gerade im Kontext der Bewerbung als "European Green Capital".

In der Wissensstadt Heilbronn wollen wir Daten intelligent nutzen, um die Stadt lebenswerter zu gestalten. Dies gelingt nur, wenn sich alle Bürger aktiv beteiligen. Mit LEARN HOW TO CHANGE möchten wir Daten entmystifizieren und durch interaktive Stationen das Verständnis für ihre Bedeutung fördern. So werden Daten zu einer wertvollen Ressource für die Stadtentwicklung, und jede Einzelne kann aktiv zur Verbesserung beitragen.

Unser Projekt soll eine ganzheitliche Auseinandersetzung mit dem Thema Daten ermöglichen und Heilbronn nicht nur smarter, sondern auch menschlicher machen.

Ausstellungszeitraum
9. - 31.10.2024

Öffnungszeiten
Dienstag 10-19 Uhr
Mittwoch-Sonntag, Feiertag
(außer Montag) 10-17 Uhr

Data may elude our senses, yet they are crucial for shaping a livable future—both globally and in Heilbronn.

LEARN HOW TO CHANGE is a multimedia space that makes the interaction between people, the city, and data tangible. Data holds immense potential to enhance the quality of life in cities. Our goal is to make this potential visible and usable in Heilbronn, especially in the context of the city's application for the title of "European Green Capital".

In the knowledge-driven city of Heilbronn, we aim to use data intelligently to make the city more livable. This can only be achieved through the active participation of all citizens. With LEARN HOW TO CHANGE, we seek to demystify data and promote understanding of its significance through interactive stations. In this way, data becomes a valuable resource for urban planning, and every individual can actively contribute to improving the city.

Our project is designed to facilitate a comprehensive engagement with the topic of data, making Heilbronn not only smarter but also more human.

Exhibition Period
October 9th - 31st, 2024

Opening Hours
Tuesday: 10 AM - 7 PM
Wednesday-Sunday, Holidays
(except Monday): 10 AM - 5 PM

